

Seniorenwanderung: Weilerwanderung in Leuggern

Bei kaltem und nebligem Wetter machten sich 18 Seniorinnen und Senioren auf den Weg, um die fünf Weiler rund um Leuggern zu entdecken. Mit den öffentlichen Verkehrsmitteln fuhren wir bis nach Leuggern. Von dort aus wanderten wir nach Fehrental und Schlatt. Mittlerweile hatte die Sonne den Kampf gegen den Nebel gewonnen und es kündigte sich ein schöner Herbsttag an. Von Etzwil aus ging es hinauf nach Hagenfirst und vorbei an den sieben Wegen zum Schwedenkreuz. Danach gings hinunter nach Hettenschwil ins Restaurant Waldheim, wo wir zum Mittagessen erwartet wurden. Gestärkt und gesättigt nach dem feinen Mittagessen machten wir uns auf zur letzten Etappe, vorbei an der Lourdesgrotte nach Leuggern zu unserem Tagesziel.

Die nächste Wanderung findet am Dienstag, 16. Dezember 2025, statt und führt uns zur Winterruhe am Hallwilersee. Weitere Informationen finden Sie unter senioren-wuerelingen.ch/wandern-60plus.